
Candidat(e)s au conseil d'Administration 
Collège entreprises utilisatrices du numérique

Laurent VASSELET, Directeur adjoint du pôle Excellence opérationnelle,  
BPCE SI
Implications : Nouvel arrivant 
 
Motivations :  
"BPCE SI étant un acteur significatif de l’IT de l’Ouest avec ses sites de Nantes et Rennes, nous 
souhaitons continuer à nous impliquer dans les animations locales tant pour apprendre au contact 
de nos collègues que pour partager nos travaux. 
Plus personnellement, en tant que CTO de BPCE SI, je souhaite partager et contribuer à des 
réflexions que j’ai en responsabilité autour des transformations à venir (démarche/méthode, 
organisation, architecture, solution (data / IA), de la conception numérique responsable, de la gestion 
du MCO et de la maitrise des coûts de fonctionnement). 
Ce rôle d’administrateur me permettrait également d’avoir une vision haute des travaux d’ADN 
Ouest et de pouvoir mobiliser des acteurs moteurs de BPCE SI sur différentes thématiques." 
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Christelle Josselin, Responsable de la Transformation, La Poste - DSI Courrier Colis

Implications : " Je fais actuellement partie du CA d'ADN Ouest où j'ai vécu mon premier mandat. J'ai 
été très active pour le lancement et les premiers mois de vie de la communauté numérique 
responsable. Le groupe de travail que je pilotais a notamment produit le guide des bonnes pratiques 
du numérique responsable disponible sur le site. Mon changement d'activité m'a contrainte à 
prendre des distances avec cette communauté à regret. Je suis actuellement membre active du 
Comité Editorial qui vise à coordonner la communication externe d'ADN Ouest et améliorer sa 
visibilité au service de ses adhérents." 
 
Motivations : " Je souhaite continuer à contribuer à l'association avec un engagement à hauteur du 
temps permis par mon activité. Que ce soit au sein du CA, dans le comité éditorial, pour les activités 
festives ou l'animation de conférences, la participation à l'association sérieusement sans se prendre 
au sérieux est un enjeu important pour moi. Je souhaite continuer à faire rayonner l'association dans 
son écosystème et accompagner le développement de nouvelles thématiques / pratiques utiles aux 
adhérents"
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Thomas LECLERC, Responsable Systèmes d'information, Loc Maria Biscuits

Implications : " Membre du GT ADN 22 depuis 18 mois j'ai pu participer à plusieurs évènements 
ADN, mais 1 seul en tant que présentateur. Travaillant en PME avec une équipe IT relativement 
réduite , la communauté ADN est un élément majeur du réseau pro qui permet de prendre de la 
hauteur sur les grandes orientations de la feuille de route et des évolutions, qu'elles soient sociétales, 
technologiques ou managériales. Jusqu'à présent plutôt intéressé par les communautés ADN infra et  
ADN cyber liées à nos projets, j'aimerais passer plus de temps sur les communautés ADN data & IA 
et ADN management lorsque nos projets et notre maturité vont évoluer." 
 
Motivations : " Représenter les entreprises (PME/ETI) utilisatrices et leurs territoires. Nous n'allons 
pas à la même vitesse entre une ESN et une PME, nous n'avons pas la même maturité ni les mêmes 
ressources. Egalement promouvoir une idée qui me tient à cœur consistant à anticiper et favoriser le 
prêt de personnel entre entreprises pour faire face à des situations de crise Cyber."
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François DANET, Responsable des Systèmes d'Information, PODELIHA

Implications : " Ma première adhésion avec ADN Ouest était en fait avec le CRI Ouest. En 2010, très 
jeune manager et sous volonté d'un Directeur Financier me proposant de rompre un isolement 
interne et grandir en proximité de confrères, je découvre le réseau, ses évènements matinaux ou de 
fin de journée ainsi que ses séminaires thématiques. D'abord et longtemps consommateur du réseau 
nantais (car domicilié dans le vignoble nantais), je m'implique plus fortement depuis plusieurs mois 
dans l'animation et la préparation de rendez-vous sur Nantes ou sur secteur Anjou où j'ai le plaisir de 
développer et maintenir les activités digitales d'un des principaux bailleurs sociaux de la région." 
 
Motivations : " Après toutes ces années dans une position de consommateur de l'association et 
reconnaissant du développement qu'elle m'a apportée, j'aspire à ma juste mesure, contribuer et 
partager une expérience et une volonté d'action auprès du CA.  
La chance (car je la considère comme telle) d'interagir avec l'association à la fois sur Nantes et sur 
Angers peut aussi être un porte voix complémentaire ! 
Au plaisir, je l'espère de rapidement m'y impliquer !"
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Olivier CRÉPLET, Directeur transformation et innovation, NEOSOFT

Implications : " Membre du CA depuis plusieurs années, et adhérent depuis 2015. Je suis un des 
représentants de la Bretagne. Initiateur du pôle ADN 56. Créateur du cercle des DSI et du diner des 
solutions innovantes,  sponsor de la communauté management. co-créateur de l'événement 
"ramène ton codir" et co-organisateur de multiples séminaires DSI/Cyber/Management. J'ai contribué 
avec l'aide d'autres adhérents au développement d'ADN en Bretagne, particulièrement pour les DSI." 
 
Motivations : " Poursuivre mon rôle d'administrateur pour continuer à développer le territoire par et 
pour les adhérents et particulièrement sur la Bretagne. Faire venir plus de DSI dans notre réseau 
ainsi que d'autres fonctions de l'entreprise (DRH, DirMarketing, etc...)."
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Vincent Corrèze, DSIR, ARS Pays de la Loire

Implications : "Élu l'an dernier administrateur, j'ai changé d'employeur et dois donc poser à nouveau 
ma candidature. 
 
Je participe depuis longtemps aux activités de l'association d'abord autour de la communication 
(MagNum) puis dans la branche RSE de l'association. Invité au CA d'ADN Solidarity, j'ai participé aux 
différentes actions du fonds de dotation depuis plusieurs années. 
 
Je participe aussi au cercle des DSI 44, et je suis membre de différentes communautés (Numérique 
responsable, management, infrastructure, santé)." 
 
Motivations : " Adhérent de longue date, j'ai une bonne connaissance de l'association et de ses 
rouages. Impliqué dans différents projets, je porte la voix des adhérent·e·s au CA et contribue à 
mettre en lien différentes activités pour favoriser le développement du numérique dans l'ouest. 
 
L'intelligence collective, le développement des synergies et la capacité d'accélération des projets que 
mène ADN Ouest en font un outil précieux pour les acteurs et les actrices du numérique. C'est cette 
richesse qu'il faut développer. 
 
En poursuivant ma participation au CA, je veux contribuer à développer une filière numérique forte 
de ses diversités, ancrée dans son territoire et respectueuse de son environnement. C'est selon ces 
axes que je souhaite faire grandir l'association, dans le respect de ses valeurs, en étant sérieux... 
mais sans se prendre au sérieux :-)"
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